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Frau Pantermehl wurde von Bürgern angesprochen, ob es nicht möglich wäre rechts 
neben der Friedhofskapelle 2 Bänke aufzustellen.
Herr Kindler antwortet, dass solche Bänke noch auf dem Bauhof lagern und er sich 
um die Aufstellung kümmert.

Weiter erkundigt sie sich nach den Grünschnittcontainer. 
Herr Kindler informiert, dass nun 2 kleine Container verteilt auf beide Standorte zur 
Verfügung stehen sollen.

Weiter bemängelt sie den Zustand des Boots in der Bahnhofstraße. Dieses müsste 
entweder gesäubert oder entfernt werden. Auch beim Dach der alten Feuerwehr 
muss etwas getan werden.

Frau Räsch fragt, ob der Löschwasserbrunnen in Waldstraße nun gebohrt wurde.
Herr Kindler informiert, dass die Firma vor kurzem die Brunnenbohrung vorgenom-
men hat. Mit fast einjähriger Verzögerung wirft die Notwendigkeit der Eilentscheidung 
aus dem Juli 2021 wieder Fragen im Ausschuss auf.

Herr Niemann fragt, ob es Neuigkeiten zum Kurplatz gibt. Dies wird verneint.

Weitere Anfragen bestehen nicht.
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